

Infos und Vorbericht - Aufstiegsspiele Männer 1

Veröffentlicht von: xo

Mittwoch, den 08. Juni 2022 um 11:59 Uhr

Aufstiegsspiele für die 2. Bundesliga Süd **Wann:** Samstag, 11.06.2022 **Wo:**
Sporthotel Öhringen

An der Lehmgrube 17

74613 Öhringen

Spielbeginn:

1. Spiel um 10 Uhr

2. Spiel um 13:30 Uhr

Gegner:

KSC Hattenburg, Meister Württemberg

Goldener Kranz Durach, Meister Bayern Süd

SKC Frei Holz Plankstadt, Meister Nordbaden

Wertung:

Auf der 8-Bahnen-Anlage in Öhringen gehen gleichzeitig jeweils zwei Spieler der vier Mannschaften auf die Bahn. Um 10 Uhr das Startpaar, ca. 11 Uhr Mittelpaar und um ca. 12 Uhr das Schlusspaar

Nach ca. 30 min Pause startet dann das 2. Spiel um 13:30 Uhr. Auch hier gehen immer jeweils zwei Spieler der vier Mannschaften gleichzeitig auf die Bahn. Ende des 2. Spiels ist ungefähr um 16:30 Uhr

Am Ende werden die Ergebnisse aus den beiden Spielen addiert. Die 2 Mannschaften mit dem höchsten Gesamtergebnis steigen in die 2. Bundesliga Süd auf. Es gibt

keine

Mannschaftspunkte und Satzpunkte, nur die Ergebnisse zählen.

Vorbericht:

Die Vorbereitung für die Aufstiegsspiele lief ergebnismäßig gut. Seit dem Saisonabschluss Mitte April, hat die Mannschaft trainiert. Die Männer haben nicht nur in Hölzlebruck auf unserer Heimbahn trainiert, sondern beispielsweise auch in der Kegelhalle in Freiburg, die einen ähnlichen Belag wie die Anlage in Öhringen aufweist.

Wie die ganze Saison über, sind leider auch jetzt wieder Spieler verletzt. Kevin konnte seine Verletzung am Knie auskurieren und wird voraussichtlich am Samstag zum Einsatz kommen. Hinter dem Einsatz von unserem Schnittbesten-Spieler Jan steht aufgrund seiner seit Dezember anhaltenden Erkrankung noch ein Fragezeichen, genauso wie hinter dem Einsatz von Markus K., der derzeit an einer Entzündung an den Bandscheiben laboriert. Dennoch werden alle Spieler gemeinsam die Reise nach Öhringen antreten. Wer im 1. Spiel und wer im 2. Spiel dann zum Einsatz kommt, werden Sportwart Jan und Mannschaftsführer Martin kurzfristig vor Ort in Abstimmung mit den Spielern entscheiden.

Die Männer erhalten auch lautstarke Unterstützung vor Ort. Insgesamt werden ca. 25 KSV-Fans anreisen. Der Verein hat hierfür Fan-Busse (9-Sitzer) organisiert. Diese sind bereits „ausgebucht“.

Alle drei Mannschaften sind noch weitestgehend unbeschriebene Blätter für uns. Gegen Plankstadt haben wir vor ca. 30 Jahren eine Saison lang in der damaligen 1. Bundesliga gespielt, Plankstadt war damals (1990er) eine Kegelhochburg und wurde mehrfach deutscher Meister.

Der KSC Hattenburg ist souverän und vorzeitig Meister in der Verbandsliga Württemberg geworden. Vor allem zuhause waren sie eine Macht und konnten alle elf Heimspiele gewinnen. Auch auswärts waren sie die stärkste Mannschaft der Liga und mussten lediglich ein Unentschieden bei der TSG Bad Wurzach sowie eine Niederlage beim ESV Aulendorf einstecken. Stärkste Spieler des KSC Hattenburg sind Matthias Moser (Auswärtsschnitt von 608,5) und Tobias Saiger (594,9).

Der Meister der Bayernliga Süd, Goldener Kranz Durach, ist wie wir punktgleich mit dem Tabellenzweiten, aufgrund der mehr erzielten Mannschaftspunkte Meister geworden. Im gesamten Saisonverlauf gaben sie lediglich drei Spiele ab. Eines davon war der Saisonabschluss Mitte Mai zuhause gegen KF Jedesheim 1. Stärkste Spieler bei Durach sind Markus Baumgarten (Auswärtsschnitt von 574,89), Andreas Zammataro (565,13) und Olaf Koberwitz (560,14). Olaf Koberwitz ist ein alter Bekannter unseres Mannschaftsführers Martin, denn die Beiden spielten jahrelang zusammen für den ehemaligen Bundesligisten ESV

Infos und Vorbericht - Aufstiegsspiele Männer 1

Veröffentlicht von: xo

Mittwoch, den 08. Juni 2022 um 11:59 Uhr

Ravensburg.

Der Vertreter aus Nordbaden, SKC Frei Holz Plankstadt, ist knapp vor KF Sembach Meister der Regionalliga Rheinland-Pfalz / Nordbaden geworden. Ein Punkt mehr als der Zweitplatzierte, sicherte den Plankstädtern den Meistertitel. Zuhause gaben sie kein einziges Spiel ab und konnten sehr starke 77 Mannschaftspunkte in elf Heimspielen erzielen. Auswärts hingegen mussten sie gleich 4x die Punkte bei der jeweiligen Heimmannschaft liegen lassen. Stärkste Spieler bei Frei Holz Plankstadt sind Jens Petri (Auswärtsschnitt von 601,25), Manfred Lorenz (594,75) und Kai Schneider (587,11).

Es wird definitiv sehr, sehr schwer für unsere Männer unter die ersten beiden Plätze zukommen, da die drei Gegner jeweils über einen starken und breit aufgestellten Kader verfügen. Hinzukommt das unsere Spieler zum Teil angeschlagen sind und somit voraussichtlich nicht die besten Sechs die vollen 240 Wurf (zwei Spiele à 120 Wurf) bestreiten können. Dennoch werden unsere Männer alles geben, um den Wiederaufstieg in die 2. Bundesliga möglich zu machen.

Statements:

Jan, Vorstand Sport und Sportwart Männer:

„Wir gehen ohne Erwartungen hin und können nur gewinnen. Wenn eine geschlossene Mannschaftsleistung gezeigt wird, ist alles drin.“

Martin, Mannschaftsführer Männer 1:

„Hattenburg und Plankstadt sind aufgrund der gezeigten Saisonleistungen die Favoriten. Wir fahren aber dennoch optimistisch nach Öhringen, denn bei den Aufstiegsspielen kommt es auch auf die Tagesform an.“